

La remise de ceintures et passage de grades dans un club de judo est toujours un moment important,

pour les judokas, pour les enfants et leurs parents et tout cela, sous les yeux admiratifs de Sylvie Kurt, adjointe

au Maire, en responsabilité de la vie associative.

Il faut dire qu'à Tomblaine, nous avons la chance d'avoir, au club de l'AJ 54, un professeur de judo passionné

Annas Zerrari, entre lui et tous ses judokas, est excellente.

Anass avait fait trois groupes. Après une série de démonstrations et de jeux, il a changé les ceintures des enfants...

Moment d'émotion !

Les parents avaient fait des gâteaux, des crêpes... Il y avait des boissons. Tout cela dans une ambiance très sympa.

L'AJ 54 est un club de compétiteurs, mais aussi une association très vivante. Les parents sont fiers de leurs enfants.





A Tomblaine

Tomblaine
vendredi 23 juin 2023 07:34
